

に「活躍ですか?」旨風は無事に通過しましたが、お元気で平和でご無事な日々でありますように――

さてさて、今月のしあわせ通信はスペシャルですよ。163号と164号と付録)、ダーナ取材原稿)に入ります。大敬先生が短い間隔で2通分のしあわせ通信の原稿を下さったのに、活字体へ編集してくれています岡村さんが特急で仕上げてくれたのが重なりまして、こんなスペシャルな、3部構成届け便となりました。

これもきっとタイドリー流ラッキィでしたね。それから、このニガツ通信は禪の会に参加の方々、しあわせ通信の講読をお申し込みの方へもねなく(アリガタ迷惑お構いなしに・・・笑)、同封させて頂いておりますので、しあわせ通信の講読をご存知ではない方には、しあわせ通信って何のことかや?・・・ですよね?・・・それで、禪の会へ最近参加された方も居られますので、少しだけしあわせ通信の御案内をしておきますね。

しあわせ通信と言つのは、年に10~12回位、筆の御用を仰せつかった大敬先生が書いてくださつてゐる原稿用紙20枚前後の原稿の事です。その書き立て(まやほやの原稿をしあわせ通信として、事務局のメンバーで全国へ発送をしております。)このしあわせ通信を本にしているのが本心庵さんから出て「しあわせ通信1~8」となります。

で、この出来立てほやほやのしあわせ通信は、年間でのお申込みとなっております。詳細をお知りになりたの方や、お申込み希望の方は、古賀まで連絡又は、禪の会のHPで詳細をご確認下さい。エマードレスはくです。

[http://www.masatoya.net/index\\_4.html](http://www.masatoya.net/index_4.html)

ナヘン、あなた、道場建設の状況報告です。実は・・・ついに候補地が出て来ました。今度は決まるのをうかうか取りあえず現時点

は、どんどんとお話が進んでいます。

みなさま、今日よ~

朝夕過ごしやすくなつて来ました。お元気で平和でご無事な日々でありますように――

さてさて、今月のしあわせ通信はスペシャルですよ。163号と164号と付録)、ダーナ取材原稿)に入ります。大敬先生が短い間隔で2通分のしあわせ通信の原稿を下さったのに、活字体へ編集してくれています岡村さんが特急で仕上げてくれたのが重なりまして、こんなスペシャルな、3部構成届け便となりました。

駄目だったら、ドンデン返しがあります。スレーブに流れながつたり。・・・経験上も落ちるのです。それで、8月の禪の会では、少しお話をさせていただきましたが、10月の坐禅会は、ニカラの会場を使わせていただけることになりました。

10月は、192回目の禪の会の周年祭ですよ。まるつと16年。17年目にに入る記念祭。プレゼントも準備してます。皆でお祝いしますね。実は、この物件、某ホテルのオーナー・シェフだった方が、退職後、7年前に購入されて、現在は、土曜日と日曜日のみレストランをされています。

元々は、旅館(日宿)だったそうで、大広間もあり、お洒落なレストランと大きなお風呂や宿泊部屋などが揃っています。大広間は3畳の広さなんですが、ガラスに囲まれたお部屋で、お庭の緑を眺めながらの癒しの坐禅会になります。と、言うことで第192回立花大敬先生を囲んでの元気アップ禪の会の場所は、福岡県の陶廿四里、小石原で決定です。

ビックリされましたか? よね。(◎)

さて、私の最近は、ジグソーパズルがはまる様に、物事や人が、絶妙のタイミングでやって来ます。

そして、私と話がしたい、又は、話を聞きたいため、会に来たとか、書いて下せる面接者(?)らしき(笑)方が、ほぼ毎日2~3名は来られるのです。ひどい。

週に2~3回とかじゃなくて、ほぼ毎日ですよ! そして、その人たちが、不思議とつながったり、私に氣づきをくれたり、強力な助っ人になつてくれたり、なんとも面白くありがたい現象です。

なので、仕事が出来ないのと言つたかと、どうじやなくて、仕事は仕事で、との合間に効率よく進行じやがて、生活出来しからと、焼いた茶碗もつて行商に行く訳ね。どうするヒ益々、生徒は減つて、つに2人だけになつた。でも、行商で、何とかギリギリ食べれるようにはなつたんだよね。

昨日も、京都の陶廿四里が遊びに来ました。小倉でイベントがあつて、それに来たのですが、帰る前にちょっと、私に会つて帰らうかなと思つて

くれたようで、突然、尋ねてきました。

で、その人は、夕方のフェリーで帰るからって言つたのですよ。としたら、何やら、急に、今

だつて人の事をしようとしてるやない

・・・私「いや、私はあなたを連れ思つて」

だって、あなたの器を使つてます。食事の時間が楽しめます。って言つてくる人がいる、その人

たちをあなたの器で幸せにしてるんじやん。そして、その事が、自分の原動力と言つて、とのお客様から送られてきた写真を大切に保管してます。

シヨ。器を通して、人を幸せにして、自分の作品を認めてくれる人が居ることを感謝と喜びにしてるんだから、あなたはたべましたんだよ~」

で、ニニギ、彼のおかげたゞに続きます。

彼「どうなんや~俺が器を焼くのが楽しくて仕方ないよ~に、そして、だから喜んでもらえることが原動力になるよ~に、古賀さんは、人を元気にすることが樂しくて仕方ないんや。そして、人が元気になるとこが古賀さんの原動力なんや~」

とか、分かった。同じなんや~。対象が、器が人かってことなんや~って感動した~。今日、

泊めてもらつてヨカッタ~

ヒ、言つて、私も大きな氣づきがありまし

たヒサ。私は、コシが好きなんだ~ヒ、彼のおかげで本当に腑に落ちた笑。~でも、パズルがはまつたよ~!!

と、禪の会の話から、またまた、脱線。・・・汗

と言つねけど、10月の禪の会は小石原になります。JR・バス・飛行機などでお越しの方には、

小倉駅よりマイクロバスの用意をしてあります。

参加表明の方には、詳しい場所や、バスの時刻、

内容等をお知らせいたしますので、まずは、古賀

内容等をお知らせいたしますので、まずは、古賀

ドライブがまちに、行楽シーズンでもあります

し、出張版192回元気アップ禪の会への、参加

表明お待ちしております。お問い合わせを古賀に

お気軽にお問い合わせください。お。090-7444-7847

元気アップ禪の会しあわせ通信お世話役